

## Inciter les femmes à choisir l'industrie

Il y a peu, une convention a été signée entre le lycée Thomas-Hélye et l'association Win France pour promouvoir l'emploi des femmes dans le nucléaire, et plus largement dans l'industrie.

« Le but de notre réseau est de présenter aux filles les filières techniques afin de susciter des vocations, explique Marie Kirchner, présidente Win Normandie. Le nucléaire se décline dans plusieurs secteurs, comme le médical, l'alimentation ou l'art. Nous souhaitons faciliter l'emploi des femmes, favoriser la mixité. »

Le 17 février prochain, l'association participera au Forum carrières. C'est la première fois que le lycée privé Thomas-Hélye signe une convention avec l'association.

« Il y a encore trop peu de femmes dans l'industrie du nucléaire, reprend-elle. Pourtant, les femmes sont autant capables de la faire. Nous en connaissons, par exemple, qui occupent des postes dans le démantèlement de sous-marins nucléaires à Cherbourg. Il faut leur donner envie, donner des idées aux jeunes filles d'aller vers des métiers auxquels elles n'auraient pas pensé. »

L'association Win France organise le prix Fem'Energia pour promouvoir la place des fem-



Christophe Poupon, proviseur du lycée Thomas-Hélye, et Marie Kirchner, présidente de Win Normandie, lors de la signature de la convention.

mes dans les métiers scientifiques, techniques et technologiques du nucléaire, mettre en lumière les carrières exemplaires dans ce secteur. Mais également attirer les jeunes fem-

mes et repérer des profils d'étudiantes qui se destinent à ces métiers.

Et surtout reconnaître un parcours professionnel exemplaire méritant d'être encouragé et

partagé. Il s'adresse particulièrement aux lycéennes, étudiantes (du Cap au bac +5) et femmes en activité en France et en Europe.

C. L.